

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Pelaksanaan Kegiatan Keputrian di SMPN 17 Kota Cirebon dapat dikategorikan **sangat baik**. Hal ini berdasarkan hasil perhitungan angket mengenai pelaksanaan kegiatan keputrian diperoleh hasil sebesar 83,3%. Hasil tersebut berada pada rentang presentase 81%-100% yang menunjukkan sangat baik.

Kecerdasan spiritual siswi di SMPN 17 Kota Cirebon dapat dikategorikan **sangat baik**. Hal ini berdasarkan hasil perhitungan angket mengenai kecerdasan spiritual siswi diperoleh hasil sebesar 91,4%. Hasil tersebut berada pada rentang presentase 81%-100% yang menunjukkan sangat baik.

Pengaruh pelaksanaan kegiatan keputrian terhadap kecerdasan spiritual siswi di SMPN 17 Kota Cirebon menunjukkan nilai korelasi yang mencapai nilai $r_{xy} = 0,483$. Hal ini berarti korelasi memiliki arti **sedang atau cukup kuat** karena berada pada rentang 0,40-0,70. Ini menunjukkan hubungan yang cukup signifikan antara pelaksanaan kegiatan keputrian (variabel X) terhadap kecerdasan spiritual siswi (variabel Y) di SMPN 17 Kota Cirebon. Adapun koefisien determinasi atau besaran pengaruhnya sebesar **23,4%** dan 76,6% lagi ditentukan oleh faktor lain yang tidak diteliti pada penelitian ini. Hal ini berarti semakin baik pelaksanaan kegiatan keputrian, maka akan semakin besar pula pengaruhnya terhadap kecerdasan spiritual siswi di SMPN 17 Kota Cirebon. Adapun signifikansi pengaruhnya dapat disimpulkan sebagai signifikansi, karena nilai "t" dengan $df = 36 - 2$ adalah 1,691, dalam tabel "t" pada taraf signifikan 0,05. Sedangkan nilai t hitung = 3,219. Oleh karena itu $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $3,219 > 1,691$. Artinya diperoleh $t_{hitung} > t_{tabel}$ maka H_a diterima dan H_0 ditolak. Dengan kata lain, berdasarkan penjelasan di atas, hipotesis yang menyatakan bahwa terdapat

pengaruh pelaksanaan kegiatan keputrian terhadap kecerdasan spiritual siswi di SMPN 17 Kota Cirebon adalah **signifikan**.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh dan berdasarkan penelitian yang telah dilakukan dengan segala keterbatasan yang dimiliki oleh peneliti, maka saran yang dapat diberikan adalah:

1. Bagi Pihak Sekolah

Penelitian ini membahas mengenai pengaruh pelaksanaan kegiatan keputrian terhadap kecerdasan spiritual siswi, dan hasil penelitian memiliki pengaruh yang cukup yaitu 23,4%. Oleh karena itu, peneliti memberikan saran kepada sekolah:

- a. Guru sebaiknya melanjutkan pelaksanaan kegiatan keputrian yang sudah berjalan dengan baik.
- b. Guru diharapkan dapat memaksimalkan kegiatan keputrian dengan menyampaikan materi menggunakan cara yang menarik serta membuat siswi memiliki rasa ingin tahu yang besar.
- c. Untuk mengukur sejauh mana siswi dapat mengimplementasikan pengetahuan yang mereka dapatkan dalam kegiatan keputrian, hendaknya dilaksanakan observasi penilaian diri secara berkala pada setiap siswi yang mengikuti kegiatan keputrian.

2. Bagi Siswi

Diharapkan seluruh siswi mampu mengimplementasikan materi-materi yang telah didapatkan pada kegiatan keputrian dalam kehidupan sehari-hari.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti sadar bahwa dalam penelitian ini masih banyak kekurangan yang perlu diperbaiki, oleh karena itu peneliti mengharapkan untuk peneliti selanjutnya supaya dapat melengkapi dan menyempurnakan hasil penelitian ini.